

# "Y vosotros seréis mis testigos"

(Hechos, 1,8)

## XVI Congreso Ortodoxo en Europa Occidental

1 - 4 de noviembre de 2018

Manosque, Sainte-Tulle - Francia

Con la bendición de la Asamblea de los obispos ortodoxos de Francia (AEOF)



Según la palabra del Señor, los cristianos son llamados a hacer resplandecer a su alrededor la esperanza y el amor de Dios por el mundo. ¿Cómo pueden los fieles, individualmente y en comunidad, encarnar esta misión, en el complejo mundo de hoy?

¿Cómo dar testimonio de Cristo de forma pertinente en un contexto secularizado?

¿Cómo hacer de la vida y de la acción social un signo de la presencia de Cristo?

¿Cómo dar testimonio de la unidad de la Iglesia a pesar de las divisiones entre cristianos?

Para profundizar estos temas a través de momentos de reflexión, convivencia y oración

**¡venid al XVI Congreso Ortodoxo!**

Inscripciones e información:

[www.fraternite-orthodoxe.eu](http://www.fraternite-orthodoxe.eu)



Desde 1971, la Fraternidad ortodoxa en Europa occidental organiza cada 3 años un congreso que reúne pastores y fieles ortodoxos, más allá de la fragmentación estructural que todavía los separa en Europa occidental.

La Fraternidad ortodoxa es una iniciativa de iglesia, iniciada en los años 60 alrededor de personas como, entre otros, Olivier Clément, Elisabeth Behr-Sigel, el Padre Cyrille Argenti o Jean Tchékan,...

Pretende ser un ámbito de amistad que reúna personas, movimientos y comunidades deseando obrar juntos a la unidad y al testimonio de la Iglesia ortodoxa en Europa del Oeste. También publica libros litúrgicos y de catéquesis.